



Comment **aider** les chrétiens d'Orient ?

par Mgr Pascal Gollnisch,
Directeur général de L'Œuvre d'Orient

1. Vivre en chrétien

Les chrétiens d'Orient me demandent souvent :
« Y a-t-il encore des chrétiens en France ? »
Avant de penser à « faire quelque chose pour eux »,
demandons-nous si nous sommes cohérents dans
notre vie chrétienne.

2. Apprendre à les connaître

Il existe en France trois diocèses orientaux (maronite,
ukrainien et arménien) et de nombreuses paroisses
orientales d'autres rites : participer à leur liturgie, leur
donner la parole, les rencontrer c'est l'occasion de
parler de leur histoire qui est aussi la nôtre.

3. Promouvoir leur cause

Si tous les catholiques de France écrivaient à leur
député pour leur demander de défendre la cause
des chrétiens d'Orient, ce serait un sacré appui !

4. Se décentrer

Être catholique, ce n'est pas que être latin. Les
chrétiens d'Orient font partie de l'universalité de
l'Église catholique et il est essentiel de les y associer.